



Política al día

Final de fotografía:

» En el Frente Amplio, se espera que el final, con encuesta incluida, para definir quién será el o la candidata presidencial sea con un final de fotografía, esto por el apoyo que el PRI le dará a Beatriz Paredes y por los apoyos ciudadanos que tendrá Xóchitl Gálvez.

Qué alguien piense en Creel:

» Ya hasta convertido en meme, Santiago Creel es el tercero en discordia por la manera en que se está rezagando en el proceso para definir al candidato de la alianza, pues parece que a pesar del supuesto apoyo que le podría dar el panismo, se quedará a la orilla en su segundo intento por ser presidenciable.



Santiago Creel, el gran olvidado. (Foto: Cuartoscuro)

Preocupación tricolor:

» Muchos se preocupan por el PRI, pero no por su futuro luego de las elecciones del 2024, sino por la manera en que puede maniobrar para influir en el proceso para elegir al candidato presidencial de la alianza opositora, algo que a decir de muchos demuestra que tenemos priismo para rato.



El futuro del PRI, incierto con Alito. (Foto: Cuartoscuro)